
令和６年度 亘理町いじめ問題再調査委員会 

第２２回委員会 会議録 

 

■ 開催日時  令和６年１０月１６日（水）午後２時３０分 

■ 開催場所  悠里館 ３階 視聴覚ホール 

■ 出 席 者  長谷川啓三委員長、鎌田健司副委員長、神春美委員、 

佐々木央委員、川端壮康委員 

■ 説明のために出席した者 

        大堀俊之総務課長、久保参事兼総務班長 

 

【公開】 

 

（長谷川委員長）完成したわけではありませんが、私どもの 1 番重要

と考えるところの見通しを持って、報告書の案をご遺族の方にお読み

いただいて、今日はそれをお読みいただいた上でのヒアリングを、こ

こで行うというふうに設置をさせていただきました。今回は、代理人

の方のご出席もいただいて、ご意見を伺うということにしておりま

す。 今日も遠方から、委員の先生方にはご足労を願いました。本日

もよろしくご協力をお願いいたします。 



（久保）それでは本委員会の公開・非公開の確認をいたします。委員

長から委員にお諮りいただき確認いただければと思います。 

（長谷川委員長）はい、今日は、午前中にいただいたそうですが、御

遺族の方からこれを読んでいただいて、読んでいただいたものに対し

て、文書にしていただきました。私も委員の方が着く前に目を通させ

ていただきました。全体としては不満な点はそれほど無いと、ご不満

な点はないということですが、でもかなり具体的に読み込んでいただ

いたみたいで、この部分はどうかというふうな疑念をいただいており

ます。それでどのように進めようかと思いますが、これはこれで重要

なことですので、これを手元に置きながら、ご意見をヒアリングする

ということにいたしましょうか。あるいはこれを先に読むような時間

を取るべきかなとも考えておりますが、どっちかと思うんですがどう

でしょうかね？まあ手元に置いて見ながらヒアリングするということ

でよろしいですかね？早速ですが、ここからの報道の方には非公開と

させていただきたいと思います。 


